Studio Apartment
Vaud, Riviera-Pays-d'Enhaut Switzerland

Description PossibilitA© d'acquA©rir ce bien en d'autres devises (A£ - EUR -
$).ImplantA© aux derniers AGtages de I'une des plus belles rAGsidences de
Montreux, cet appartement en triplex de 6.5 piA“ces profite d'une surface habitable
de 240 mA2 De par sa position dominante, dans la plus haute tour de la
rAGsidence, il bA©nAcficie d'une vue A©poustouflante A 360A° sur le lac et les
montagnes environnantes. Sa situation lui confAre un cadre de vie privilA©giA©,
grA¢ce notamment A la proximitA© des commoditA©s. Le centre-ville et ses
nombreux commerces sont accessibles en quelques minutes A pied et les
transports publics se situe A quelques pas de la rA©sidence.GrA¢ce A ses
nombreuses fenAdtres, cet appartement jouit d'une grande luminositA© tout au long
de la journA©e. Les matA@riaux sont sobres et ont AGtA© choisis avec
goA»t.L'accA’'s A l'ascenseur se fait par un ascenseur privatif.Un garage-box
fermA®© pour deux voitures, une cave d'environ 8 mA? ainsi qu'un disponible,
complA“tent agrA©ablement ce bien.Surface habitable : 240 mA2Surface balcon :
10 mA2Surface pondA©rA©e : 245 mA20pportunity to acquire this property in other
currencies (A£ - EUR - $)Located on the upper floors of the one of the finest
residential complexes in Montreux, this 6.5-room triplex apartment offers 240 mA2
of living area. Its dominant position in the highest tower of the residence allows it a
breathtaking 306A° view over the lake and surrounding mountains. Its location
offers an exceptional living environment, and in particular gives easy access to all
the urban amenities. The city centre and its many shops are accessible in a matter
of minutes on foot, and public transport is located a few steps from the
residence.With a large number of windows, the apartment is flooded with light
throughout the day. The understated materials have been tastefully chosen.The
apartment offers private lift access.An enclosed double garage, an 8 mA2 cellar and
a storage area complete the property.Living area : 240 sgmBalcony surface : 10
sqgmWeighted surface : 245 sgm

Price € 2,734,732
0 bedrooms

0 bathrooms
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